

Kapolda NTB Menyerahkan Bansos kepada 35 Masyarakat Penerima Manfaat

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.CO.ID

Apr 19, 2023 - 21:26



Kapolda NTB saat penyerahan Bansos berupa Kursi Roda kepada salah seorang Penerima manfaat, (19/04/2023)

Mataram NTB - Dalam rangka menyemarakkan serta mengisi bulan Suci Ramadhan dengan berbagai kegiatan positif, Polda NTB menyerahkan Bantuan Sosial (Bansos) kepada masyarakat Kota Mataram dan Lombok barat sebagai

penerima manfaat.

Penyerahan Bansos tersebut dilakukan secara simbolis oleh Kapolda NTB serangkaian dengan acara pelepasan Mudik gratis yang diselenggarakan Polda NTB sebagai program sosial yang tengah dilaksanakan. Acara penyerahan berlangsung di Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Rabu (29/04/2023).

Didampingi Ketua Bhayangkari Daerah NTB serta disaksikan oleh PJU Polda NTB, masyarakat penerima manfaat serta keluarga Penerima, Kapolda NTB tampak menyerahkan Kursi roda Kepada Masyarakat penerima manfaat.

Dalam wawancara singkatnya, Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto menyebutkan bahwa program sosial yang dilaksanakan Polda NTB ini merupakan kerjasama dengan kementerian Sosial dalam rangka memberikan keadilan secara sosial bagi masyarakat Indonesia.

"Program bersama kementerian sosial ini dilakukan agar bagaimana masyarakat Indonesia itu bisa merasakan adanya Sila Ke Lima dari Pancasila sebagai Dasar Negara," tegasnya.



Program bersama kementerian sosial ini di kemas dalam tema "Peduli sosial untuk merajut kebersamaan". Ini merupakan Kolaborasi dalam melaksanakan Program-program sosial kepada masyarakat penerima manfaat.

Ia menjelaskan, Program ini berkelanjutan dan akan terus kita laksanakan secara bertahap dengan menggerakkan Bhabinkamtibmas sebagai perpanjangan tangan Polri di tingkat masyarakat terkecil untuk dapat mendata masyarakat yang tergolong sebagai penerima manfaat.

Datanya dilakukan analisa dan asesment oleh tim untuk mengetahui kebutuhan dari masyarakat penerima manfaat. Maka sesuai hasil asesment nantinya penerima manfaat diberikan bantuan dalam bentuk barang sesuai kebutuhannya.

Ada beberapa yang diusahakan dalam program sosial Polda NTB bersama Kementerian sosial diantaranya : penyediaan air bersih dilokasi yang memang sulit untuk mendapatkan air bersih Kemudian alat angkut laut seperti di teluk gok,

Pembenahan sekolah, bedah rumah, nutrisi bagi lansia dan anak yatim.

Sedangkan masyarakat peserta penerima manfaat untuk tahap pertama kali ini sebanyak 35 orang dengan kebutuhan berbeda-beda diantaranya ada masyarakat penerima kursi roda dengan berbagai jenis tergantung kebutuhan (elektrik dan manual), kemudian ada yang penerima tongkat sesuai kebutuhannya dan ada juga menerima bingkisan berupa paket Sembako atau bahan pokok penting.

"Ini tahap pertama sesuai hasil asesment kami, berikutnya akan ada lagi masyarakat lainnya sebagai penerima manfaat sesuai kebutuhannya,"ucap Kapolda.

"Semoga apa yang dilakukan Polda NTB ini akan bermanfaat bagi masyarakat penerima manfaat sebagai bentuk pemerintah memberikan keadilan sosial kepada masyarakatnya,"tutupnya. (Adb)